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安徽“三公”经费再“瘦身”

去年比前年少5142.1万元，下降17.9%
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8 月 26 日下午，古井假日酒店佳丽如云，第
五届燕子河大峡谷景区“寻找七仙女”暨古装泳
装模特摄影大赛颁奖典礼在这里隆重举行，新一

届“七仙女”获奖选手悉数盛装出场。安徽中策
投资集团董事长解正刚，安徽省黄梅戏剧院院
长、国家一级演员“梅花奖”获得者蒋建国，国家
一级演员、新世纪“五朵金花”、梅花奖得主、燕子
河大峡谷景区形象代言人何云等出席了当天的
颁奖典礼。

在寻找“七仙女”和“小小七仙女”共谱景区
新篇章的基础上，本届大赛的核心范围更加扩大
化，赛事组委会开启了首届景区风光手机摄影大
赛，发挥移动互联的优势，只要游览景区用手机
拍下美景，上传照片即可参加投票评选。

2016 年 7 月，一场山洪冲毁了景区，燕子河
大峡谷景区第五届“寻找七仙女”的赛程也被迫

中断，此时赛程已经来到七仙女进景区为游客当
导游的环节，这也是整个赛事中最受观众欢迎的
一个环节。

燕子河大峡谷景区历经近十个月的重建后，
于2017年4月29日重新正式开园。重建后的景
区不仅恢复了原有的奇美壮丽景观，而且新建了
安徽首座玻璃悬索吊桥、悬空栈道，游客站在桥
上极目远望，峡谷美景尽收眼底，而脚下又是奇
石趣水，令人飘飘欲仙，如身在仙境之中。

随着景区的重建完成，“寻找七仙女”的赛程
在7月1日又重新正式启动，一直到8月20日，每
个周末，七仙女都在景区为游客免费导游，带着
游客徜徉在美景之中。

第五届金寨燕子河大峡谷景区“寻找七仙女”大赛完美收官

星报讯（记者 任金如） 昨日，市场星报、安
徽财经网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者
从省财政厅获悉，包括我省各公开部门、涉密部门
等在内的省级“三公”经费集体晒账本：2016 年，
我省三公经费支出再度“瘦身”，全年支出2.35亿
元，与 2015 年度决算相比减少 5142.1 万元，下降
17.9%。

三公经费：
与2015年比，减少5142.1万元

去年，我省三公经费支出决算数为 23538.6
万元，与 2015 年度决算相比减少 5142.1 万元，下
降 17.9%。其中，因公出国（境）费决算 2832.0 万
元，与 2015 年度决算相比减少 364.6 万元，下降
11.4%。下降原因是省级各部门、单位严格执行
因公出国（境）相关制度、从严控制出国（境）人数
和经费。省本级 2016 年度因公出国（境）团组
325次，出国（境）726人次。

公务接待费决算5845.7万元，与2015年度决
算相比减少871.4万元，下降13.0%。下降原因是
严格执行公务接待相关制度，从严控制接待人数
和费用。2016年度省本级各部门、单位国内接待
共57557批次、484239人次，其中外事接待共947

批次、9484 人次。公务用车购置及运行费决算
14860.9 万元，与 2015 年度决算相比减少 3906.1
万元，下降20.8%。

账单细化：
加了2辆车，省政府也写清楚

记者查阅各部门“三公”经费账单发现，节约
已经成了共识。以拥有庞大部门的省地方税务局
为例，包含省地税局本级及所属 2 个行政单位、1
个全额拨款事业单位、地税上划系统（包括 16 个

市地税局、73 个县级地税局、820 个基层分局、87

个全额拨款事业单位），去年三公经费预算6390.3
万元，决算 3573.17 万元。其中，公车费用减少
2456.13 万元，下降 50.78%，2016 年没有安排公
务用车购置费，全部为用车维护费。公务用车保
有量为 1383 辆，公车改革后，实际保留车辆 994
辆，核减的 389 辆车已按照规定移交公车主管部
门统一处置。

省政府办公厅三公经费预算261.8万元，决算
252.05 万元，其中公务用车购置及运行费决算比
预算增加了 9 万元也说明了理由，增加的原因是
人员编制增加，按规定增加2辆公务车，追加维护
费9万元。

日前，安徽省蒙城

县交警、教育以及校
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蒙城县一家校车公司
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告别酷暑 全省气温下降
8月28日，我省淮河以南地区再次热浪滚滚，

不过这有可能是今夏最后的高温天。从今日开始，
气温将会出现断崖式的下降。 据气象专家预计，8
月29日～9月1日受冷空气影响，全省气温持续下
降，过程降温江北7～9℃，江南5～7℃，其中29日
全省平均风力增至3～4级，阵风6级左右。

▋记者 祝亮

两种水果要放几天再吃
中国农业大学食品科学与营养工程学院果蔬

贮藏专家冯双庆教授介绍，有些水果刚买来或刚摘
下来时并不是最好吃的。这是因为，有些水果一旦
成熟会迅速变软，没法运输和贮藏，所以它们必须
在没有充分成熟前摘下来，才能被安全地运到超市
里。这些水果需要一个“后熟”的过程。

猕猴桃：用手指肚轻轻按压猕猴桃的两端，如
果感觉不再坚硬，按压处发生轻微变形，但也不是
很软，此时是猕猴桃的最佳食用状态。

牛油果：用手按捏牛油果表面，如果有弹性，
果肉结实，则证明牛油果已经成熟。

▋据《江南保健报》

记者获悉，上周五，安徽省暨合肥市食
药监局集中约谈了“饿了么”和“美团外卖”
网络订餐第三方交易平台负责人，要求其
严格遵守相关规定，强化法律和责任意识，
压实网络订餐平台主体责任，守法经营。

在约谈之前，安徽省食药监局派出督
查组从21日至24日，分别对合肥、蚌埠和
宿州三地入网餐饮服务单位进行检查。检
查发现部分入网餐饮服务单位没有合法、
有效的《食品经营许可证》（或《餐饮服务

许可证》），食品安全管理制度落实不到

位，守法观念淡薄；订餐平台对申请入网
餐饮服务单位资质审核把关不严等问题。

为此，安徽省食品药品监督管理局决
定对上述两家订餐平台负责人进行约谈。

安徽省食药监局有关负责人表示，下
一步将继续依法依规加强对网络订餐食品
安全监管，开展网络订餐食品安全专项整
治，适时对订餐第三方平台和自建网店实
施备案管理，向网络订餐第三方平台开放
我省食品经营许可管理系统。

▋石跃新 记者 王玮伟

到2030年，宣城城区人口100万
《宣城市城市总体规划（2016-2030年）》近日获

省人民政府批复同意。8月28日上午，宣城市政府
召开新闻发布会通报该规划内容。据悉，该规划明
确了宣城中心城区“双百”城市规模，即到2030年，
中心城区城市人口100万，建设用地100平方公里。

▋记者 曹开发

政务 ZHENGWU

天气 TIAN QI

健康 JIAN KANG
饿了么美团均被约谈
安徽食药监规范网络订餐行为


